

Le Club Tiin Azur organise en partenariat avec [l'Espace Lyon Japon](#) une journée "Nouilles et Mahjong"

Cela commencera l'après-midi à l'Espace Lyon-Japon, où nous organiserons des ateliers pratiques d'initiation au mahjong, jeu rendu populaire par plusieurs manga et séries animées (Akagi, Saki entre autres).

Ce jeu, en apparence complexe, s'apprend en fait très vite : en moins d'un quart d'heure les règles sont apprises ! Après, il ne reste que le plaisir du jeu.

Mais attention : *un instant pour apprendre, une vie pour maîtriser*

Pour ceux qui souhaitent aller plus loin dans la découverte, la journée se terminera au [restaurant voisin Okawali](#), pour une soirée de jeu et de dégustation d'excellentes nouilles fraîches (résa obligatoire, cf. ci-dessous).

Si vous êtes intéressé par l'une ou l'autre de ces activités, merci de participer sur le doodle :

<http://doodle.com/n69wmnwyb46sfy679ermnhg3/admin?#table> Pour la réservation, merci de faire parvenir un message de confirmation par l'intermédiaire du formulaire de contact.

Journée Nouilles et Mahjong le 8 Juin à partir de 16h

Mis à jour Samedi, 27 Avril 2013 21:21

Le montant de la réservation est de 20€, à régler d'avance